

BIETIGHEIM-BISSINGEN

Pannenhilfekurs in der Hillerschule

(bz). Auf Initiative des Vereins Freunde und Förderer der Hillerschule, bot kürzlich Herr Imle vom Fahrradfachgeschäft Zweirad Imle, ergänzend zur Fahrradausbildung der vierten Klassen, einen Pannenhilfekurs an. Anschaulich zeigte er mit einem Mitarbeiter, wie man sich bei kleinen Pannen selbst helfen kann. Da die Kinder mit großer Begeisterung folgten, soll dieses Angebot zu einer dauerhaften Einrichtung werden, teilt der Verein der Freunde und Förderer mit.